

*Le gouvernement vénézuélien  
félicite Cuba pour le triomphe de  
la Révolution*

---



Caracas, Jan 1 (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro a adressé aujourd'hui une chaleureuse accolade de félicitations "au peuple et au gouvernement frères" de Cuba, à l'occasion du 65e anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine.

Un moment historique, d'une grande valeur politique et sociale pour la Grande Patrie rêvée et recherchée par nos pères libérateurs Simón Bolívar et le héros José Martí, a déclaré le ministère des Affaires étrangères dans un communiqué.

La note souligne qu'en cette date mémorable, le peuple vénézuélien exprime une fois de plus "sa gratitude au gouvernement de Cuba pour sa grande solidarité face aux défis que nous avons dû relever" pour surmonter la guerre multiforme et asymétrique imposée par l'impérialisme.

Dans son message, la République bolivarienne rend un "juste hommage" au leader de la Révolution cubaine, le commandant en chef Fidel Castro, au général d'armée Raúl Castro et aux femmes et aux hommes de l'Armée rebelle, ainsi qu'à l'héritage de dignité et de persévérance laissé aux peuples du monde.

Le gouvernement et le peuple vénézuéliens ont réaffirmé leur "amitié et leur loyauté inébranlables" envers le noble peuple de Fidel.

"Félicitations, nous avons décidé de regarder ensemble le même horizon et d'avancer unis dans la défense de nos souverainetés", a-t-il déclaré.

Sur le réseau social X, anciennement Twitter, le chef de l'État vénézuélien a écrit que la plus grande des Antilles célébrait les 65 ans du triomphe de la Révolution cubaine, qui "a balayé la dictature, devenant une référence universelle de dignité, de lutte et de résistance anti-impérialiste".

Nous adressons nos salutations affectueuses au peuple héroïque de Cuba et à notre frère le président Miguel Díaz-Canel, Hasta la Victoria Siempre", a-t-il déclaré.

"Longue vie à la révolution cubaine ! Une référence pour les peuples courageux déterminés à défendre leur liberté et leur indépendance à tout prix", a déclaré la vice-présidente exécutive Delcy Rodríguez sur son compte X.

La vice-présidente a déclaré que Cuba avait résisté au blocus criminel "avec un moral inébranlable et une dignité historique".

Longue vie au commandant Fidel Castro et au peuple cubain", a-t-elle souligné. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343398-le-gouvernement-venezuelien-felicite-cuba-pour-le-triomphe-de-la-revolution>



# **Radio Habana Cuba**